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Madame, Monsieur,

Votre bourse sur critéres sociaux du Ministére frangais de I'Enseignement Supérieur et de la recherche est
actuellement mise en paiement pour la totalité de I'année universitaire 2024-2025.

Toutefois, dans le cadre de la réglementation de [l'attribution des bourses, vous devrez
OBLIGATOIREMENT justifier de votre assiduité.

TOUT MANQUEMENT AUX OBLIGATIONS SUIVANTES SERA CONSIDERE COMME
IRREGULIER ET ENTRAINERA LE REMBOURSEMENT DE LA TOTALITE DES
SOMMES QUI VOUS ONT ETE VERSEES.

Pour justifier de mon assiduité, je devrai :

[J Joindre une attestation d'assiduité francophone ou anglophone précisant MON ASSIDUITE AUX
COURS SUR L’ENSEMBLE DE L’ANNEE

OU joindre mes relevé(s) de notes SUR L’ENSEMBLE DE L’ANNEE.

[] Vérifier que mes justificatifs sont OBLIGATOIREMENT DATES ET TAMPONNES par mon établissement
d'études.

[] Joindre OBLIGATOIREMENT une copie de ma NOTIFICATION CONDITIONNELLE ou DEFINITIVE
2024/2025.

L'ensemble devra étre numérisé dans le suivi D.S.E 2024/2025

[J IMPERATIVEMENT AVANT LE 1* novembre 2025

TOUT MANQUEMENT AUX OBLIGATIONS PRECITEES SERA CONSIDERE COMME
IRREGULIER ET ENTRAINERA LE REMBOURSEMENT DE LA TOTALITE DES
SOMMES QUI VOUS ONT ETE VERSEES.




REPUBLIQUE
FgQNCAISE
ik IPORT ANT ok
wkdkk ATTENDANCE 2024/2025% %+
Dear,

Your scholarship onsocial criteria of Ministéere de I'Enseignement Supérieur et de la Recherche frangais is
currently payed for the entire academic year 2024-2025.

However, under the regulation of the awarding of scholarships, you MUST prove your attendance.

FAILURE TO FOLLOWING REQUIREMENTS WILL BE CONSIDERED INVALID AND
WILL RESULT IN A FULL REFUND OF AMOUNTS THAT YOU HAVE RECEIVED.

To justify my attendance, | must:

[] Attach a certificate of French-speaking or English-speaking diligence specifying MY COURSE
ATTENDANCE THROUGHOUT THE YEAR

OR attach MY GRADE SHEET THROUGHOUT THE YEAR.

[] Check that my officials documents are NECESSARILY DATED AND STAMPED by my Secretarial
department of studies.

[l NECESSARILY Attach a copy of my CONDITIONAL or FINAL CROUS SCHOLARSHIP
NOTIFICATION 2024/2025.

The whole must be digitized in your file 2024/2025

[] NECESSARILY BEFORE Novembre 1th 2025

FAILURE TO ABOVE REQUIREMENTS WILL BE CONSIDERED INVALID AND WILL
RESULT IN A FULL REFUND OF AMOUNTS THAT YOU HAVE RECEIVED.




